

FDP Wetzlar

FDP WETZLAR MIT INFOSTAND AM EISENMARKT – CARSTEN SEELMEYER ALS BUNDESTAGSKANDIDAT VORGESTELLT

01.02.2025

Am heutigen Tag war die FDP Wetzlar mit einem Infostand zur Bundestagswahl 2025 am Eisenmarkt präsent, um mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen.

Unser Bundestagskandidat Carsten Seelmeyer stellte sich dabei persönlich vor und diskutierte mit den Besuchern über die zentralen Themen der kommenden Wahl.

Neben politischen Impulsen gab es die Möglichkeit, sich über unser Programm und die Ziele der FDP zu informieren.

Der direkte Austausch mit unseren Mitbürgern ist uns besonders wichtig, denn nur so können wir freiheitliche Politik mitgestalten, die wirklich ankommt.

Wir danken allen, die vorbeigekommen sind, und freuen uns auf weitere Begegnungen in den kommenden Wochen!